新任のご挨拶

この度、新たに代表取締役社長に就任しました矢作和幸と申します。

先ずは、今回臨時株主総会では、株主の皆様及び関係者の皆様に大変ご心配をお掛け致しました事を、この場をお借りしてお詫び申し上げると共に、新経営陣を信任して頂いた事に心より御礼申し上げます。

また、旧経営陣を含め、大株主の方々にもご理解を頂き、今後の事業推進を図って参ります。

私たちは、企業は事業を通じ、想いを実現していく「場」だと考えています。 社会に必要とされる企業とはどうあるべきか、またそれは、どのように評価すべきな のか。

常に私たちは、経営を通じ、事業のあるべき姿を考えています。

経営環境が大きく揺れ動く時代に於いて、新たな経営陣と共に、エスポアの未来成長 戦略をどのように描いて行くか、これが私たちに課されたミッションだと捉え、あるべき 姿を目指して経営に取り組んで参ります。

その為には、主要事業である不動産事業を核とし成長させながらも、新しいテクノロジーを取り入れ、また新しい分野への投資も視野に入れた戦略を描く事で、価値ある事業を通じ、価値ある企業に育てて行きたいと考えています。

今度共ご支援の程、宜しくお願い致します。

株式会社エスポア 代表取締役社長 矢作 和幸